

東二幼だより

どろんこ

学校法人 曾根学園
東二番丁幼稚園
令和4年度 5月号

4月は新型コロナウイルス感染のための始業式の延期や学級閉鎖にご協力を頂き、ありがとうございました。さて、子どもたちは若葉がまぶしい季節の中、悠々と泳いでいるこのほりと一緒に園庭で元気に遊んでいます。進級、入園から3週間。年少児はクラスや担任の先生の名前を覚え、「幼稚園は楽しいところだな」と少しずつ思ってきたようです。36名になった年中児はピンクバッチがとても似合い、毎日元気いっぱい楽しい声がクラスから聞こえてきます。年長児は年少さんや年中さんに、とても優しく接してくれています。また、年長になってやりたいことをみんなでいろいろと考え、これからの園生活に意欲満々で、頼もしい限りです。連休明けからは年少組も給食が始まり通常保育になります。爽やかな季節の5月、引き続き感染予防対策をしながら、外遊びを十分に楽しみ発見・不思議・感動を全身で感じていけるように保育に努めていきます。



年少組給食開始

9日(月)から年少組も給食が始まります。温かいご飯と栄養バランスのとれたおかずは品数も多く、食べやすい大きさが好評です。食に関する指導目標は『みんなで楽しく食事をしよう』です。給食セットの準備をお願いします。

尿検査

13日(金) 容器を配布します。
17日(火)の朝に採取して、登園時に提出してください。

発育測定

- にじ組 12日(木) 9:40~
 - はと組 13日(金) //
 - たんぽぽ組 16日(月) //
 - ちゅうりっぷ組 17日(火) //
- ※全クラス、下着着用で測定します。自分たちで脱ぎ着しますので、着脱しやすい服装で登園させてください。また、衣服の名前を再確認してください。



防犯教室

〈日時〉25日(水) 13:40頃
〈ねらい〉・非常ベルや口頭による通報、指示の意味がわかるようにする。
・非常ベル、防犯ブザーが危険を知らせる合図であることがわかる。
・先生の指示を静かに聞く。

内科健診

〈日時〉24日(火) 12:00~
管理校医の師保之先生による健診です。上半身裸で健診を受けますので、自分で着脱しやすい服装で登園させてください。

交通安全教室

〈日時〉26日(木) 9:40
交通安全に関心を持ち、安全な歩行と正しい横断の仕方を学びます。いつも一緒に歩く大人の皆さんは子どもの良き手本になるよう、普段から心掛けましょう。

緊急時の連絡先について

今年のゴールデンウィークは、4月29日(金)から連休に入る方もいらっしゃるかと思います。幼稚園は暦通りの連休になりますが、連休中の緊急連絡先を下記のようにいたしますので、よろしくをお願いします。

〈期間〉 4月29日(金)~5月8日(日)
※ 幼稚園開園日は、園にご連絡ください。
〈連絡先〉 加藤園長 菊地副園長

※ 大災害や大怪我、重大な病気等の緊急時にご利用ください。

新しいお友達です

にじ組 さん
よろしくお祈りします☆



○新型コロナウイルス感染予防について

体調がすぐれない時や登園に不安を感じる時は、無理をせずに幼稚園をお休みください。その際は出席停止扱いとなります。また毎朝、お子さんの体調観察と検温を必ずお願いします。送迎の際は、引き続き保護者の方のマスク着用にご協力ください。詳しくは、配布済みの「新型コロナウイルス感染症に係る…」をお読みください。

○園庭開放について

年中・長組は10日(火)、年少組は17日(火)から開始になります。本日、プリント配布と掲示をします。そちらをよくお読みください。

○横断歩道を渡りましょう!

幼稚園の玄関の前に、横断歩道があります。ここは東二幼稚園児の安全のために特別に設けていただいた横断歩道です。幼稚園側に渡る時は、必ずこの横断歩道を渡ってください。 毎日の通園は安全な歩行の仕方や交通ルールを学ぶ良い機会です。保護者が自ら手本を示しながら、大切なお子さんを交通事故から守っていきましょう。

○駐輪場について

自転車を利用している皆さんには、狭い駐輪場を、譲り合いながら利用していただきたいと思います。市民センター側の利用はしないようお願いします。また自転車を利用する方には、「東二幼」シールをお渡ししますので職員室までお声掛けください。自転車数が多く駐輪場に置けない場合は、園庭の南側西門(緊急車両専用門)近くに置いてください。尚、歩道が狭いので、お子さんはもちろんのこと通行人の方にも安全への心配りをよろしくお願いいたします。

○登園時刻について

登園時刻は9:00~9:15です。子どもたちがスムーズに1日をスタートできるよう、また園児の安全確保のためにも9:20に送迎門を施錠いたしますので、登園時刻の厳守にご協力をお願いします。

○持ち物について

替え着の用意と名前の明記をお願いします。持ち物と身につける全ての物にわかりやすく、名前を記入してください。現在使用しているものも、名前が消えていないか、もう一度確認してください。子どもたちにも次第に自己管理の力が身につけてきます。外靴にも忘れず見やすいところに名前を記入してください。

○月々の諸経費について

口座振替日は毎月1日です。前日までに残高の確認をお願いします。また、5・10月は増額月(19,000円)ですので、残高不足にお気を付けてください。引き落とし不可の場合はお振込みをお願いします。

園長のひとりごと ~親子で手をつないでいますか?~

東二番丁幼稚園の親子の姿で一句。「パパとママ 我が子と手つなぎ 登降園」。親子で手をつないでいる場面は、買い物や散歩、乗り物の中等でよく見かける光景です。手をつなぐだけで、子どもも親もお互いに安心できるのはなぜ?お母さんのお腹の中でつながっていたへその緒の代わりに手をつなぐ行動があるようです。・・・なるほど!

育児が始まると、授乳や抱っこといったスキンシップが多くなります。子どもはそれを受け止めて親への愛情を大きくしていきます。手をつないでいるときは、親子で横並びで前を向いて歩きますが、不思議と手をつないで歩くと顔を見なくても相手の表情が分かり、会話も進みます。そんな親子の姿を見ていると、つないだ手から子どもは親の愛情を受け取っているように思えます。また、手をつないで歩くときは相手のことを考えて歩くことが大切です。親子で手をつないで歩くことは、相手のことを思いやる行動につながっていきます。これは子どもの社会性や協調性を育てるはじめの一歩です。幼稚園で子どもが集団生活に馴染むためにも大切なことです。

子どもがイヤイヤ期に入った頃から手をつなぐことを拒むことがあります。しかし、危険な場合はしっかり手をつなぎ、日頃から好んで手をつなぐことができるようにしていきたいものですね。子どもと手をつなぐことにタイムリミットはありません。子どもが望む限り、何歳でも手をつないでよいのではないのでしょうか。